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Aos onze dias do mês de abril do ano de dois mil e onze, às dezenove horas e treze minutos, no
Plenário Telmo de Souza Sessim, na Câmara Municipal, localizada na Avenida Adrião Monteiro nº
2360, em Capivari do Sul, o  PRESIDENTE  vereador  RODRIGO MAGNI abriu a presente Sessão
Ordinária convidando o vereador SERAFIM DE LIMA para fazer a leitura de um trecho da Bíblia. Na
TRIBUNA POPULAR não houve oradores. No espaço do EXPEDIENTE o PRESIDENTE anunciou o
resumo da  ata  nº  690,  e  não  havendo  retificações,  a  referida  ata  foi  declarada  aprovada  pelo
Presidente, e foi lida pela 1ª Secretária da Mesa. Nas CORRESPONDÊNCIAS foi lido o Comunicado
do Fundo Nacional de Saúde n° 002818/2011. Nas CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO foi lido
o Of. 20/2011 da Secretaria Municipal de Saúde que solicita uma reunião com os vereadores para
esclarecimentos sobre a construção do novo Posto de Saúde; Ofícios de Gabinete ns° 106/2011 que
encaminhou mensagem retificativa ao PLE N° 02/2011; Of. 107/2011 que encaminhou mensagem
retificativa ao PLE N°  12/2011;  Of.  108/2011 que encaminhou o  PLE N° 14/2011;  109/2011 que
encaminhou  o  PLE N°  15/2011  e  110/2011 em resposta  ao Of.  02/2011/CCJ.  Em  CIÊNCIA AO
PLENÁRIO foi lido PLE N° 14/2011 que “Autoriza a contratação por tempo determinado de um motorista
de veículos pesados”; PLE N° 15/2011 que “Autoriza a contratação por tempo determinado de um operador
de  máquina  agrícola”; Of.  03/2011 da  Comissão  de  Constituição  e  Justiça  –  CCJ,  que  solicita
retificações ao PLE N° 13/2011; Of. 06/2011 da Comissão de Orçamento e Finanças – COF, que
convoca  o  Secretário  Municipal  de  Administração  –  senhor  Eládio  Torres  para  reunião  em
18/04/2011,  às 14 horas, na Câmara de Vereadores para prestar  informações e esclarecimentos
referentes aos Projetos de Lei do Executivo ns° 02/2011; 03/2011; 12/2011 e 13/2011. A seguir foi lido
o  Requerimento nº 02/2011 de autoria da vereadora Elena Famer, que solicita que seja realizada
Audiência  Pública  pela  Comissão  de  Orçamento  e  Finanças  -COF para  tratar  sobre  a  falta  de
infraestrutura  como  esgoto,  calçamento  e  outros,  no  Loteamento  Jardim  Formoso.  A seguir  o
PRESIDENTE colocou  em  discussão  o  Requerimento  nº  02/2011:  a  vereadora  autora,  ELENA
FAMER, iniciou dizendo que há algum tempo ao fazer caminhada pelo Loteamento, pôde observar
que a situação do Loteamento em algumas ruas está bem melhor, porém, existem outros locais onde
estão sendo construídas diversas casas que está quase igual ao momento em que o Loteamento foi
criado. Disse que a situação de alguns locais está precária, com alagamentos, matagal, lixo a céu
aberto entre outros fatores, que segundo a Vereadora não pode continuar, porque é preciso que se
tome providências, pois é uma questão de saúde pública, e é necessário que os moradores tenham
retorno do que pagam de IPTU – Imposto Predial Territorial Urbano, e ainda que o Loteador cumpra
com suas obrigações decorrentes da venda dos lotes. Disse que esta semana recebeu este pedido
de moradores, que lhe entregaram em mãos o abaixo assinado, e as fotos, no qual estes moradores
disseram que têm pleiteado na Prefeitura, e com o proprietário do Loteamento, mas não tem tido
soluções. Disse que quando ocorrem situações de alagamento os serviços de abertura de valos são
realizados, mas os encaminhamentos aos órgãos competentes para uma solução definitiva não tem
ocorrido, e da forma como está não é possível mais ficar, e salientou que o Loteamento é uma área
de  grande  importância  para  o  Município,  porque  é  uma  área  de  expansão  urbana,  concluiu  a
Vereadora. A seguir o vereador  NILTON OSÓRIO disse ser totalmente favorável ao requerimento,



pois segundo o Vereador a questão do Loteamento está um jogo de empurra. Disse que a Prefeitura
fez a sua parte, quando foi necessário, e até onde podia fazer. Segundo o Vereador, quando ocorreu
o alagamento no Loteamento, choveu apenas em uma noite cento e oitenta milímetros, e foi quando
a Prefeitura duplicou todo o encanamento da avenida Brasil, fez um novo esgoto que vai para o rio,
pelo lado da Avenida Quilombo, e outro que pega a RS 040. Segundo o Vereador, o nosso clima está
adverso,  causando vários  problemas habitacionais,  e  segundo o Vereador,  é  impossível  quando
chove esta quantidade que choveu em apenas uma noite, não ter alagamentos. Disse ainda, que
concorda com a Vereadora, pois existem questões que precisam de providências, como os esgotos a
céu aberto na Rua Alemanha. Disse que comentou, e cobrou esta situação da Prefeita, sendo que
esta disse que irá chamar o Anápio para uma reunião e tentar fazer uma negociação, pois segundo o
Vereador, a Prefeita disse que não pode colocar as máquinas da Prefeitura e arrumar uma coisa que
não é da Prefeitura, e se o Anápio não fizer, o Executivo vai ter que encontrar uma forma de fazer,
pois  a  Prefeitura  é  obrigada  a  cobrar  o  IPTU porque  tem o  recolhimento  de  lixo  entre  outros.
Finalizando  disse  que  é  importante  proporcionar  esta  discussão  para  que  possam  dividir  as
responsabilidades a quem é de competência. A seguir o  PRESIDENTE passou o Requerimento nº
02/2011 para análise e deliberação do COF e os Projetos de Lei do Executivo nsº 14 e 15/2011 para
análise da COF e da CCJ. A seguir o PRESIDENTE informou que nada consta na ORDEM DO DIA,
e deu início ao espaço do  EXPEDIENTE DOS VEREADORES: A vereadora  LILIA FRAGA iniciou
informando  como  Presidente  da  Comissão  de  Orçamento,  que  hoje,  a  Vereadora  Elena  Famer
assumiu os trabalhos na Comissão como membro integrante desta, após a saída do vereador Daniel
Vargas, que comunicou sua saída da Comissão na semana passada, por estar impedido de participar
por  motivos  particulares  e  incompatibilidade  de  horários.  Finalizando  desejou  boas  vindas  a
vereadora Elena Famer, e desejou que  juntas possam realizar um bom trabalho pelo Município. A
seguir  não  havendo  nada  na  Ordem  do  Dia  o  PRESIDENTE  deu  início  ao  espaço  das
EXPLICAÇÕES PESSOAIS no  qual  se  pronunciou  o  vereador  SERAFIM DE LIMA.  A seguir  o
PRESIDENTE disse que o Requerimento da Vereadora Elena tem o seu apoio e parabenizou a
vereadora pela sua iniciativa por fazer com que a Câmara de Vereadores seja a mediadora dos
problemas da comunidade. Continuando, disse que a CCJ solicitou informações quanto às questões
dos médicos, e pôde observar que no ofício do Executivo não veio esta resposta. E solicitou que
estas informações sejam observadas durante a vinda do Secretário de Administração na Comissão, e
as informações sejam prestadas oficialmente por escrito  a esta Casa Legislativa.  Continuando o
PRESIDENTE fez a Prestação de Contas dos gastos do Legislativo Municipal até a presente data
aos demais vereadores e aos presentes na Sessão. A seguir, declarou encerrada a presente Sessão,
e convocou os vereadores para a próxima Sessão Ordinária a ser realizada no dia dezoito de abril,
às  dezenove  horas.  E  para  que  tudo  fique  registrado,  lavrou-se  a  presente  ata  que  segue
devidamente assinada.

Vereador RODRIGO MAGNI Vereadora LILIA FRAGA
Presidente 1ª Secretária

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”


